



新春雑感

介護老人保健施設「虹の丘」

施設長 喜入 厚

新年明けましておめでとうございます。年を重ねるにつれ時の速さを実感したこの1年でした。

さてこの1年を振りかえりますと、まことに我々奄美へ直撃した台風10号は速度がノロノロし、1週間近く船便が欠航となり、食糧難が続き、生活に大きな影響が出ました。また9月の能登半島の豪雨での災害は地震からの復興途中の住民への被害が大きく報道され、島の豪雨での災害は地震です。そして翌日の能登に救援物資を運ぶ海保機と日航機の羽田空港での衝突炎上で5名の尊い命が奪われました。また台湾でのM7.2の大地震、8月の宮崎の南海トラフ前兆とも思われる震度6の大地震が続き、さらには正月早々の能登名近くの災害関連死を生じた震度7の大地震です。そして翌日の能登に救援物資を運ぶ海保機と日航機の羽田空港での衝突炎上で5名の尊い命が奪われました。

一方海外では、何といつても米国新しい大統領にトランプが選挙運動の演説中に銃撃されながらも民主党候補を想定外に

比較的大差で2回目の大統領に当選しましたが、我が国の政治も自民党派閥の選挙資金パーティーを巡る裏金事件が発覚し、岸田首相の支持率も低迷、9月に石破首相が新たに誕生するも、10月27日の衆議院の解散総選挙で自公の与党が惨敗し過半数割れとなり、野党に言わされるままの体たらくを見た。また9月の能登半島の豪雨での災害は地震の被害が大きく報道され、島の豪雨での災害は地震です。そして翌日の能登に救援物資を運ぶ海保機と日航機の羽田空港での衝突炎上で5名の尊い命が奪われました。また台湾でのM7.2の大地震、8月の宮崎の南海トラフ前兆とも思われる震度6の大地震が続き、さらには正月早々の能登名近くの災害関連死を生じた震度7の大地震です。そして翌日の能登に救援物資を運ぶ海保機と日航機の羽田空港での衝突炎上で5名の尊い命が奪われました。

さて世界に目を向ける近では防災訓練も全国各地で行われ、対岸の火事ではなくなり、緊張感が伴います。

一方海外では、何といつても米国新しい大統領にトランプが選挙運動の演説内容の「自分が大統領になつたらこの戦争を24時間以内に終結させる」が実現するか注目したい。またトランプが選挙運動の演説内容の「自分が大統領にあつた。さらに大相撲で3月に尊富士が新入幕でいる間に終結させる」というように利用して頂けるように他施設や地域の高齢者をコロナ前(数年前)のように利用して頂けるように他施設や医療機関との連携を密に図る必要がある。また職員の仕事がしやすい環境を目指して、現在施設の各階に入浴施設を建設中で5月完成予定である。

また全国的に介護DXなる言葉を目にすると、介護DXとは「介護現場にCTのデジタル技術を取り入れ、介護業務のワークフローを変革し、利用者と職員を笑顔にする」と言われる。さらに具体的には職員の確保（離職率の低減）と制度対応（LIFEをはじめとする）である。記録業務をデジタル入力し、適切な介護ソフトとの連携ができる。ならば普段の記録やモニタリングからLIFEデータが生成されるようになる。経営的に言えばLIFE加算の取得は介護事業所の運営にとって死活問題である。

2024年に介護

職員が69万人不足が推計されており、今後介護情報の共有化の必要性があります。ます進むことを考慮するロボット、AI、ICTのデジタル技術を取り入れ、介護業務のワーカーフローを変革し、利用者と職員を笑顔にする」と言われる。さらに老健のLIFE関連加算の算定割合は高い水準で推移している状況であり、有用性の

計画）策定が2024年4月より介護サービス事業者すべてに向けて義務化されている。近年我が国でも介護サービスの提供そのものに直接大きな打撃をもたらす事象が増え、要介護者や介護家族にとって必要不可欠な生命線である介護サービスが途切れてしまわないようBCP策定の見直しが必要である。

さて施設類型で超強化型を維持する一方医療面で所定疾患施設療養費の算定が従来の疾患に加えて、蜂窩織炎、帯状疱疹の内服も含められ、しかも算定日数が7日から10日に延長され、診断には医学的検査が不可欠とされたが、我々の施設でも大きな収入実績につながっている。そのため年に亘りました



コアは医療・介護・福祉の連携と協同である。その中で、認知症ケア、多職種連携、看取り等すべてにおいて、地域包括ケア推進のための重要な要素となり、我々がこれまで同様、地域・ご家族・利用者に信頼され、愛される質の高いサービスを提供する施設を目指します。本年も昨年同様、大島郡医師会の先生方にはご指導、ご鞭撻を宜しくお願いします。

